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Gosia: Wie geht es dir, Yazhi? Aneeka sagte, du seist deprimiert?

Yazhi: Das ist ihre Interpretation. Ich bin... nachdenklich. Nachdenklich. Nicht "hier".

Du hast dort eine schöne Blase. In Finnland. Eine Blase, die nur wenige haben. 
Meine Blase befindet sich ausschließlich in meinem Geist. Die Taygeter hier sehen 
mich zwar herumlaufen, aber nur ein kleiner Teil von Yazhi ist in meinem Kopf zu 
Hause, der Rest ist weg. Das ist, wenn sie sagen, sie sehen nur das kleine 
Mädchen.

Gosia: Okay. Dann lass uns über das Geschäftliche reden. Wo bist du und worüber 
denkst du nach?

Yazhi: Ich spüre die Situation. Ich stelle fest, dass in der Astralwelt, die ihr alle die 
geistige Welt nennt, ein schrecklicher Krieg herrscht. Du merkst, dass der Plan der 
Kabale von einer nicht-menschlichen irdischen Komponente ausgeht, die alles plant. 
Ohne die Schuld der Kabalen Ebenen (der Menschen) auszuschließen.

Wie ich bereits erklärt habe, ist die Grenze zwischen außerirdisch und menschlich 
bzw. zwischen nicht-menschlich und menschlich dünn, sie verjüngt sich und ist vage, 
da es unzählige Wesen dazwischen gibt, die als Bindeglieder fungieren und alle 
Varianten zwischen den beiden Extremen. Viele Menschen mögen wie Menschen 
aussehen, aber sie sind nicht drinnen, du kennst das.

Aber Sternsamen sind weicher.
Ihnen fehlt es völlig an Empathie. Sie nehmen sich nur, was sie wollen. Und sie sind 

im Geist halb in dem, was ihr physische Realität nennt, und halb in der geistigen 
Welt, obwohl sie einen Körper haben. Teilweise wie ich. Ich kann sie also nicht nach 
einer Rasse benennen, ich kann ihnen keine Identität geben.

Aber sie sind keine Menschen, noch viel weniger als ein Lyrianer aus dem 
Weltraum, sie arbeiten nur in einem biologischen Anzug, der aussieht, als wäre er 
ein Mensch. Das deckt sich damit, wie David Icke die Menschen nennt, die in ihrem 
Inneren eine Seele haben, die hauptsächlich aus Reptilien besteht. Ich sage nicht 
nur, ich sage meistens nicht in der Lage, als etwas Bekanntes zu katalogisieren, das 
sind die Tulpas und Egregors, die daher, was die Menschen als "Broken Shoes" 
bezeichnen,kommen und menschenähnliche Körper bewohnen. Sie werden durch 
die Manifestation der schlimmsten Albträume der Menschen in einer Seele 
erschaffen, der du jede beliebige Form geben kannst, solange diese Form extrem 
böse ist.
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Diese Seele wird von den Menschen als Kollektiv manifestiert, natürlich auf 
individueller Ebene, und formt dann den Tulpa-Eregor zu einer Seele, die einen 
Körper übernimmt und selbst zu einem Clan wird, einer Seelenspezies, die die 
Kontrolle über die Erde übernehmen wird und übernommen hat.

Gosia: Wie schaffen sie es, menschliche Körper zu bewohnen? Kommen sie über 
organische Portale?

Yazhi: Einige tun das, kein Zweifel. Aber sie haben bereits seit langer Zeit ihren 
eigenen Reinkarnationszyklus in menschenähnliche Körper, die mit ihnen kompatibel 
sind, weil sie sich unter ihnen fortgepflanzt haben und diese menschenähnlichen 
Körper an ihre Frequenzbedürfnisse anpassen.

Bei ihrer Vermehrung haben sie genetische Probleme, die von Forschern wie David 
Icke ausführlich erklärt wurden. Deshalb müssen sie von Zeit zu Zeit Gene von 
anderen nehmen, um ihre eigenen zu reinigen, wie sie es bei Prinzessin Diana getan 
haben. Wie er erklärt.

Ich mache David Icke damit nicht schlecht, ich komme nur zu den gleichen 
Schlussfolgerungen wie er, aber aus meiner Sicht. Ich meine, der Mann hat 
verdammt Recht!

Aber ich bin aus einem anderen Blickwinkel zu demselben Ergebnis gekommen, 
nämlich aus der Sicht der geistigen Seite. Weil ich "gesehen" habe, wie sie 
entstanden sind, und zwar durch die direkte Wirkung der Manifestation des 
menschlichen kollektiven Unbewussten, das an sich ein Geist ist.

Wie ich kürzlich erklärt habe, besteht eine Person, ein Geist, ein bewusstes Wesen 
jeglicher Art, aus der Addition von einfacheren Geistern, die als "Zellen" oder 
"Neuronen" fungieren (keine physischen Zellen, sondern geistige Zellen), die sich 
insgesamt zu einem größeren bewussten Wesen summieren, das sich wiederum mit 
anderen, gleichartigen Ebenen zu einem noch größeren Wesen addiert, und so 
weiter und so fort, bis du auf die Ebene der Quelle gelangst, die das Allbewusstsein, 
alles wird.

So ist es auch hier, genau so. Der kollektive Geist der Menschheit, ein eigener 
Geist, der durch das kollektive Unbewusste ins Leben gerufen, wurde zu einer Reihe 
von Wesen, die, um in dem menschlichen Kollektiv zu sein zu können, durch einen 
menschlichen Körper wirken müssen, wie zum Beispiel die Echsenkönigin, Gates 
und all diese.

Und da das, was sie ins Leben gerufen hat und sie am Leben erhält, menschliches 
Leid, Angst und niedere Emotionen voller Ungewissheit sind, wie ich bereits erwähnt 
habe, vor allem Angst, müssen sie mehr davon verursachen, um zu existieren und 
zu gedeihen.

Mit anderen Worten: Wenn die Menschen als Kollektiv (und das fängt bei jedem 
Einzelnen an) ihre Furcht (nicht ihre Aufmerksamkeit) von denjenigen abwenden, die 
ihnen heutzutage so viel Leid zufügen, schwächen sie buchstäblich ihre Seelen, die 
Seelen der Psychopathen, welche die Kabalen und alles, was sie tun, kontrollieren.

Ich spreche also nicht nur von dunklen Entitäten, astralen Dämonen und Gins. Ich 
spreche von dunklen Seelen, die ihre Existenz nicht ohne menschliches Leid und 
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menschliche Aufmerksamkeit aufrechterhalten können. Diejenigen mit Mitteln der 
Tulpa - Egregor-Manifestationsmechanik (die wir schon vor Jahren erklärt haben).

Aber da alles Böse sich nicht selbst erhalten kann und eine starke Tendenz zur 
Selbstzerstörung hat, müssen sie ständig von Menschen "gefüttert" werden, die eine 
so genannte Verbindung zur Quelle haben.

Aber auch das stimmt nur zum Teil: Menschen mit "Seelen" sind nicht mit der Quelle 
verbunden, sie sind die Quelle, sie vergessen nur, dass sie es sind, und verfallen so 
der Illusion, die Verbindung zur Quelle "verloren" zu haben.

Das ist es, was andere in einem Erklärungsversuch als Lush bezeichnen, das sich 
als eine Art New-Age-ähnliche Substanz herausstellt, von der sich dunkle 
Wesenheiten ernähren müssen.

Es ist keine Substanz, sondern eure persönliche und kombinierte 
Manifestationskraft, die darauf ausgerichtet ist, das Negative zu erschaffen, indem 
ihr euch auf das konzentriert, was ihr alle fürchtet.

Gosia: Yazhi, lass sie uns entlarven. Wer sind sie?

Yazhi: Ich kann keine Namen nennen, denn entweder sind sie bekannt, oder die 
wichtigsten von ihnen haben es geschafft, sich so im Schatten zu verstecken, dass 
sie zwar Menschen sind, aber keine Namen benutzen, wie ihr sie kennt. Mit anderen 
Worten: Ich sehe sie energetisch, aber ich kann ihre Namen nicht herausfinden, und 
selbst wenn ich es könnte, würden sie den Menschen nichts sagen, weil sie keinen 
Bezug zu ihnen haben und wie Namen von Unbekannten klingen, mit denen 
niemand etwas anfangen kann.

Sie sind wandelnde und sprechende "Menschen", aber sie ernähren sich immer 
noch von menschlichem Leid durch die konzentrierte Manifestation von Angst. Zu 
ignorieren, was sie wollen, schwächt sie also drastisch. Zu ignorieren, was sie 
wollen, bedeutet, ihnen nicht zu gehorchen, sie nicht zu fürchten, sondern zu wissen 
und sich der Tatsache zu stellen, dass sie da sind. Mit anderen Worten: Verschließ 
die Augen nicht vor ihnen.

Gosia: Wow, ok. Danke, dass du das erzählst. Meine Frage ist... so wie wir als 
Kollektiv Ängste etc. und all diese negativen Emotionen haben... wo sind die Tulpas 
der positiven Emotionen, die die Menschen auch ausdrücken? Wo sind diese 
positiven Tulpa-Wesen und was machen sie? Verdammt... wenn kollektive Ängste 
negative Tulpa-Wesen hervorbringen, dann müsste der kollektive Glaube an Jesus 
doch auch eine Art "Wesen der Liebe und des Friedens" hervorgebracht haben! Wo 
sind diese Tulpa-Wesen? Sind sie hilfreich? Wenn wir negative Tulpawesen 
erschaffen, dann sicher auch positive! Hast du welche von ihnen gesehen?

Yazhi: Sie helfen wirklich ... und zwar sehr. Das Problem ist, dass Angst ein 
mächtiger Manifestations-Konzentrator ist. Das bedeutet, dass das, wovor sie sich 
fürchten, ihre ganze Aufmerksamkeit hat und bekommt, und was ihre 
Aufmerksamkeit erregt, wird sich nach dem Spiegelgesetz manifestieren.

Da die Menschen die Quelle sind, manifestieren sie ständig nette Dinge. Das 
bedeutet, dass diese tulpa-egregorischen negativen Wesen ständig Chaos und 
Ärger verursachen müssen, um die Aufmerksamkeit der Menschen für ihre 
Manifestationen wieder zu gewinnen. Deshalb erschaffen sie Kriege, falsche 
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Krankheiten, Naturkatastrophen, die nicht natürlich sind, und was auch immer, 
solange es  nur den Menschen schadet.

Und da die Menschen so sehr in ihre Probleme und Ängste vertieft sind, wird ihre 
Manifestationskraft für das Positive zerstreut. Da jeder Mensch etwas anderes will, 
ist ihre Manifestationskraft als Kollektiv nicht stark genug für das Positive. Nicht, 
dass das Positive nicht da wäre, es ist nur nicht fokussiert, und die böse Seite nutzt 
die Angst.

Gosia: Ich verstehe. Du meinst, positive Tulpa-Wesen helfen?

Yazhi: Ja, aber als Tulpa-Egregor positiv zu sein, bedeutet Liebe und Integration, 
das bedeutet, dass es ein Teil von dir ist, was du liebst, lässt du es zu einem Teil 
von dir werden,  bedeutet das, dass vor allem die Tulpas und Egregors, die positiv 
sind., die Sternsamen selbst sind.  Es ist die gute Seite der Menschen. Sie sind es!

Es gibt noch andere Tulpas und Egregors aus anderen Kollektiven, die ebenfalls auf 
Liebe und Integration ausgerichtet sind. Diese betrachten das, was ihr als 
Menschheit bezeichnet, als Teil von ihnen , also werden sie sich auf den Weg 
machen und Entfernungen, die für euch Lichtjahre betragen, zurücklegen, um zu 
"helfen".

Und es gibt noch andere positive Tulpas und Egregoren, die nur in Geistform da 
sind. Sie arbeiten in euch allen. Ihr seid alle. Du, jeder Mensch, bist sowieso ein 
Tulpa-Egregor. Das sind wir alle.

Geformt durch eine Absicht und fokussierte Aufmerksamkeit, die durch Erinnerung 
und Anhaftung an eine Vorstellung von uns selbst verursacht wird, die aus früheren 
Leben stammt (Erinnerung), die unser Bewusstsein im Laufe der Zeit anreichert und 
diese Erinnerung als DNS manifestiert, die dann einen Körper formt und 
manifestiert, entsprechend der Vorstellung, die wir von uns selbst haben.

Gosia: Ich dachte nur, da diese Astralwesen nicht nur menschliche Körper besetzen, 
sondern auch einen Fuß auf der anderen Seite haben, gibt es vielleicht einige 
positive Astraltulpa-Wesen, die auch dort sind und ihnen von dieser Seite in den 
Arsch treten könnten.

Yazhi: Die gibt es sicherlich. Daher der Krieg in der geistigen Welt, von dem ich 
oben sprach, als ich anfing zu schreiben. Ideen bekämpfen Ideen. Egregoren 
bekämpfen Egregoren, Tulpas bekämpfen Tulpas. Die Dualität ist am Werk.

Ideen bekämpfen Ideen... was bedeutet das? Es bedeutet, dass das menschliche 
Kollektiv nicht fokussiert ist. Es bedeutet, dass der geistige "Krieg" zwischen Gut und 
Böse das direkte Ergebnis des Chaos innerhalb des menschlichen Kollektivs ist, das 
wiederum vom individuellen Denken und Geist geformt wird.

Was ist also die endgültige Lösung? Nimm deinen Geist zusammen. Jeder kleine 
"unglückliche" "Broken Shoe". Wie ich schon immer gesagt habe, seid ihr alle für 
das verantwortlich, was auf der Erde geschieht. Mit  euren verwirrten Geistern. Und 
ich verstehe, dass sie verwirrt sind, weil ihr alle von den Mächtigen in die Irre geführt 
werdet, ja ja! Aber wer hat die Mächte erschaffen? Die "Broken Shoes" waren es! 
Oh ja!

Wenn ihr aufhören würdet, euch vor dem zu fürchten, was die Kabalen euch 
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vorwerfen, und ignorieren würdet, was sie von euch verlangen, hätten sie keine 
Macht mehr über euch und würden die Seelen derer, die euch kontrollieren, 
buchstäblich schwächen. Sowohl die in menschenähnlichen Körpern als auch die, 
die nur "Geist" sind. Fasst eure Geister zusammen! Und das Problem wird 
verschwinden!

Gosia: Das Problem, das wir hier haben, ist, dass nicht nur die Sternsamen auf uns 
hören ... sondern auch Millionen anderer, nicht erweckter Menschen, und ich glaube 
nicht, dass sie sich zusammenreißen werden. Zumindest nicht schnell genug.

Selbst wenn WIR, die Sternsamen und die Erwachten, uns zusammenreißen... was 
wird das bewirken? Es wird keine Rettung für die geben, die bereits geimpft sind. 
Andererseits werden die einfach aussteigen und das war's.

Yazhi: Aber ich habe auch schon erklärt, dass man nicht alle aufwecken muss. Nur 
ein paar supermächtige Wesen, die Hunderttausende beeinflussen.

Gosia: Ja, das stimmt. Die Herde wird allerdings ausgedünnt werden. Aber vielleicht 
ist das auch gut so? Vielleicht können wir das am Ende zu unseren Gunsten nutzen.

Yazhi: Ja, das wird es. Vergiss nicht, dass die meisten entweder den Massenaustritt 
per "Vertrag" in einer "Dolores Cannon"-Manier erklären, und andere sind einfach 
nur Zahlen und Statistiken, mit denen sie euch alle füttern und die es in Wirklichkeit 
nicht gibt. Ich bestehe auf der Existenz von Menschen, die im Hintergrund stehen.

Ihr müsst also nur eure persönlichen Ansichten und Gedanken zusammentragen 
und euch auf Eckpunkte einigen, dann wird sich das alles summieren. Massenhaftes 
Nein-Sagen.

So grausam es auch klingen mag, für die vielen Menschen, die uns verlassen, ist es 
vielleicht besser so. Ich meine, die meisten leben nicht einmal richtig. Sie leben nur 
von Gehaltsscheck zu Gehaltsscheck und leiden in ihren kleinen, stickigen und 
sterilen Bürozellen in Bürogebäuden. Sie haben keine Zeit, über sich selbst 
nachzudenken. Lass sie gehen, lass sie sich ausruhen. Das ist es, was sie wollen! 
Aber diejenigen, die leben wollen, müssen weiterkämpfen!

Gosia: Hmm... vielleicht können wir am Ende das, was geschieht, in etwas Positives 
für uns verwandeln, weniger Matrix-Menschen, Sternsamen, die die Erde erben, 
wobei die Kabalen natürlich immer noch versuchen, sie zu kontrollieren, aber die, die 
bleiben, werden stark sein, deshalb sind sie geblieben.

Mit anderen Worten: Das Kollektiv,  das den Kabalen gegenübersteht, wird 
UNABHÄNGIG sein, was bedeutet, dass sie keine Ausreden mehr haben werden, 
um bestimmte Dinge durchzusetzen: "Das wollen die Menschen"... denn die 
Menschen, die dann noch übrig sind, sind größtenteils die Erwachten und die wollen 
NICHT, was die Kabalen ihnen aufzwingen wollen. Die Kabalen könnten sich also 
mit all dem in den Fuß geschossen haben! Wer weiß.

Yazhi: Ja. Das könnte nach hinten losgehen und das wird es auch. Aber das 
bedeutet, dass die so genannten Erwachten sich zu einer Masse 
zusammenschließen müssen. Es wird auf sie, die Kabalen, zurückfallen. Auf die eine 
oder andere Weise werden so viele Seelen von der spirituellen Seite so wütend auf 
sie sein, dass diese sie alle für unzählige Inkarnationen und unzählige Zeiteinheiten 
verfolgen werden.
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Also entweder  halten sie sich  an die Masse - ohne deren Zustimmung - oder das 
ganze Karma, dem sie folgen, ist Unsinn und eine weitere Ablenkung. Ich meine die 
Vorstellung, dass die Kabalen den Menschen alles erzählen müssen, weil sie 
Karma-Ideen befolgen. Auch das kann eine Ablenkung von dem sein, woran sie 
wirklich glauben. Aber was keine Ablenkung ist und nicht in ihren Händen liegt, ist 
das wahre Karma, Ursache und Wirkung. Und es wird zehnfach auf sie zurückfallen. 
So einfach ist das. Das Gesetz des Spiegels. Sie haben eine auf sie zukommende 
Welt zu verletzen. Also hört mir zu!

Gosia: Haha ja! Sie machen sich eine Armee von wütenden Seelen zum Feind.

Yazhi: Oh ja, und sie können nichts dagegen tun! Was hier wirklich ist und immer 
sein wird, ist das einfache Gesetz des Spiegels. Ursache und Wirkung. Wenn du die 
Menschen verletzt, wird es auf dich zurückfallen! Ob es dir gefällt oder nicht. Und sie 
zu töten ist keine Lösung, denn es gibt keinen Tod, nur den des Körpers, aber sie 
werden immer wieder von der geistigen Seite auf dich zukommen, jedes Mal stärker 
und stärker! Das ist ein einfaches Spiegelgesetz dieses Universums und dieser Welt 
oder wie auch immer du es nennen willst. Und es wird euch treffen, euch Kabalen, 
oder wie auch immer ihr euch nennt.

Manche Seelen haben das vielleicht von der anderen Seite aus geplant. Aber dann 
dürfen die Kabalen nicht über diejenigen hinweggehen, die nicht zustimmen. 
Deshalb meine letzte "Ich willige nicht ein"-Botschaft. Sonst... wird es auf sie 
zurückfallen. Und ich weiß, dass die Kabalen schmutzige juristische Tricks 
anwenden, um die Menschen dazu zu bringen, ihre Freiheit und Macht legal an sie 
abzugeben.

Stimme nicht zu, gehorche nicht, wozu du nicht zustimmst, leiste massenhaften 
Ungehorsam und fürchte dich nicht vor ihnen, und das Problem verschwindet.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/
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